

## TAMBIEN TENDRAN QUE IRSE

Un querido colega escribe en el diario provincial —dependiente de la Diputación socialista— a propósito del corte en el suministro de agua a Ciudad Real que “**tienen que irse**” los responsables del hecho.

“**Ante tamaño desatino e incompetencia** —apunta textualmente, con toda razón— **creo que Ciudad Real merece una satisfacción que debe ir acompañada de dimisiones o ceses, tanto da, de quien no es capaz de velar por el bienestar de los ciudadanos...**”

Nosotros nos sumamos fervorosamente a la petición formulada por el colega. Pero, al mismo tiempo, le invitamos a que, con el mismo fervor que nosotros, se sume a nuestra petición de que se vayan:

— **El Ministro de Defensa**, por la política de personal seguida en el Ejército, alterando el orden de los ascensos y retirando del mando a los jefes “non gratos”.

— **El Ministro de Agricultura, Pesca y Alimen-**

**tación, por la ruina a que está conduciendo al campo y al sector pesquero españoles.**

— **El Ministro de Economía y Hacienda**, cuya política fiscal confiscatoria conduce a la pobreza a toda la inmensa clase media española.

— **El Ministro de Industria**, por no haber previsto la colonización a que nos somete la CEE a través de Portugal.

— **El Ministro de Educación, por su política sectorial y desprecio a la ley incumpliendo cientos de sentencias firmes de los tribunales.**

— **El Ministro de la Presidencia**, por las contrataciones “dedocráticas”, los ascensos “carneros”, las primas a la afiliación; la afiliación de las primas; las irracionales racionalizaciones administrativas...

— **El Ministro de Justicia**, por su política de excarcelaciones —que han llevado al país al “Chicago-año 30”— y desacierto en el tratamien-

to jurídico del problema de la droga.

— **El Videpresidente del Gobierno, “asesino”, convicto y confeso de Montesquieu.**

— Y al Presidente de todos ellos, máximo responsable y conductor de una política que socava valores esenciales de la persona, restringe las libertades y encarna una gestión chapucera que nos está poniendo a las puertas del tercermundismo. Y, sobre todo, por la eficacia de su política laboral, fruto de la cual se han creado 800.000 puestos de desempleo más.

Esperamos que el mencionado colega asuma esta petición, análoga a la suya y que nosotros hemos hecho nuestra.



## BOINA PARA JORGE VESTRYNGE

El hombre es esclavo de lo que dice y dueño de lo que silencia. Por la boca muere el pez. Quien mucho habla mucho yerra. Tras su fulminante cese, el hasta ahora Secretario General de AP, **Jorge Vestrynge**, no ha incurrido en el exceso verbal a que nos tienen acostumbrados los políticos cesados. Se ha limitado a desear suerte a su sucesor. Una prudente actitud, por la que le concedemos nuestra “boina” semanal, que contribuirá a no enturbiar más las movidas aguas aliancistas.

Honrubia y La Almarcha pugnan por el Centro de Salud

Durante las últimas semanas se están produciendo diversas manifestaciones en las localidades conquenses de Honrubia y La Almarcha con el fin de que el proyectado Centro de Salud de la zona se instale en una de las dos localidades. El pasado 27 de mayo el Boletín Oficial de Castilla-La Mancha publicó el decreto de aprobación de la construcción del citado centro en Honrubia, pero semanas después los vecinos de La Almarcha y pueblos limítrofes reivindicaban para sí el Centro de Salud, a través de comunicados, protestas y manifestaciones. En Honrubia, estaban seguros de que allí se construiría el centro, pero han empezado a movilizarse al saber que Sanidad iba a tratar el tema de nuevo, y así el 31 de agosto, durante la “operación retorno”, unas dos mil personas cortaron la carretera durante algunos momentos para reivindicar el Centro de Salud. Un tema delicado al que ahora hay que buscar una decisión salomónica.

## “El hermano bastardo de Dios” se estrena en Cuenca

La película “El hermano bastardo de Dios”, dirigida por Benito Rabal, y basada en el libro del mismo título del escritor y humorista conquense José Luis Coll, se estrenará en Cuenca el próximo día 11 de septiembre, a beneficio de la Cruz Roja. Esta película, cuyos exteriores se han rodado en la parte antigua de Cuenca, donde José

Luis Coll vivió su niñez, ha acudido a la mostra de Venecia.

Para el estreno mundial del film en Cuenca se tiene previsto que se desplacen hasta la ciudad de las Casas Colgadas los primeros actores, representantes de medios informativos nacionales y numerosos invitados.

